



Résidence les FLORALIES
Établissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes

AIDEZ-NOUS A PRESERVER VOTRE DROIT DE VISITE

Vous avez aujourd'hui le plaisir de rendre visite aux résidents car nous avons mis en place d'importantes mesures d'hygiène pour les protéger contre la Covid-19 :

- **PORT DU MASQUE DANS L'ENCEINTE DE L'ETABLISSEMENT (ESPACES INTERIEURS ET EXTERIEURS)**
- **DISTANCIATION PHYSIQUE D'UN METRE AU MINIMUM**
- **LAVAGE DES MAINS AVEC GEL HYDRO-ALCOOLIQUE A DISPOSITION**
- **INSCRIPTION SUR LE REGISTRE DES VISITEURS**

Mais pour être efficaces, ces mesures doivent être respectées par tous lors de chaque visite.

Rappel : nous pourrions suspendre de visite tout visiteur qui n'observerait pas l'une de ces règles d'hygiène.

La direction



BONNE VISITE EN TOUTE SECURITE !